

EN DEUX MINUTES, DÉCOUVREZ LE

Tramway Gatineau-Ottawa



- Quelle est la problématique?
- Pourquoi un tramway?
- Qui sont les acteurs impliqués?
- Où en est le projet?



Un autre rassemblement en appui au tramway

La Coalition *S'allier pour le tramway* annonce qu'elle lance une campagne d'information sur le projet

Gatineau, le 3 mars 2023 – Hier, lors d'un deuxième rassemblement qui a encore mobilisé de nombreuses personnes en appui au tramway Gatineau-Ottawa, la Coalition *S'allier pour le tramway* a dévoilé un nouvel outil d'information et a annoncé qu'elle lance une campagne d'information. Développé en collaboration avec Trajectoire Québec, cet outil servira à poursuivre les efforts de mobilisation et de sensibilisation à l'aide d'une infographie facile à lire et à consulter. En plus d'être diffusé sur le site web de la Coalition <https://www.sallierpourletramway.com/> et sur les médias sociaux, l'outil sera envoyé à toutes les élués et les élus pour les aider à répondre aux questions de la population sur le sujet.

Patrick Robert-Meunier, porte-parole de la Coalition, se réjouit de la poursuite de cette mobilisation et des efforts pour continuer à faire la promotion du projet.

« *Il s'agit d'une nouvelle étape dans le travail de la Coalition afin de promouvoir le projet et souligner ses avantages. Nous voulons rappeler à la population et aux personnes élues pourquoi nous avons besoin d'un tramway et pourquoi il s'agit de la meilleure solution pour répondre aux besoins de mobilité* », a déclaré **Patrick Robert-Meunier**.

Sarah V. Doyon, directrice générale de Trajectoire Québec, estime qu'un tel outil est essentiel pour informer la population dans le cadre de grands projets majeurs en transport collectif.

« *Le travail d'information et de sensibilisation n'appartient pas seulement aux autorités responsables du projet de tramway, mais il doit également venir de la base et des organisations qui estiment nécessaire sa réalisation. Trajectoire Québec est fier de faire partie de la Coalition et de mousser un projet incontournable pour favoriser la qualité des déplacements en transport collectif à Gatineau* », a affirmé **Sarah V. Doyon**.

Des appuis politiques continus envers le tramway

Outre la présence de nombreux sympathisants et partenaires, des personnalités politiques étaient également présentes pour signifier leur appui politique au tramway et au travail de la Coalition : **Suzanne Tremblay**, députée de Hull, **Daniel Champagne**, conseiller municipal et président du comité exécutif de la Ville de Gatineau, et **Caroline Murray**, conseillère municipale, membre du CA de la STO et vice-présidente de la Commission sur les transports, les déplacements durables et la sécurité. La Coalition se réjouit de ces appuis politiques continus qui démontrent une fois de plus le consensus régional en faveur du tramway Gatineau-Ottawa. Que ce soit le gouvernement du Québec, la Ville de Gatineau, la STO, la Ville d'Ottawa et la CCN, les appuis ne cessent de se renouveler avec le temps.

« *Tous les acteurs et actrices politiques de la région sont unis derrière le projet, ce qui démontre une fois de plus au gouvernement fédéral la nécessité d'assumer un leadership et de se joindre à ce consensus élargi.* », a conclu **Patrick Robert-Meunier**.

À propos de la Coalition S'allier pour le tramway

Lancée au début de 2021 par MOBI-O, Vivre en Ville, Vision centre-Ville et le CREDDO, *S'allier pour le tramway* est une coalition en faveur du développement d'un réseau de tramway entre le secteur ouest de la ville de Gatineau et les centres-villes de Gatineau et d'Ottawa. La Coalition invite la population, les organismes et les entreprises de Gatineau à signer la déclaration d'appui au projet.

Pour plus de détails : <https://www.sallierpourletramway.com/>

-30-

Renseignements :

Patrick Robert-Meunier

Directeur général de MOBI-O

Porte-parole de la Coalition S'allier pour le tramway

Cellulaire : (819) 930-1223

patrick.robert-meunier@mobi-o.ca

Sarah V. Doyon

Directrice générale

Trajectoire Québec

Cellulaire : (514) 882-0679

sarah@trajectoire.quebec

Le comité de pilotage de la Coalition comprend : MOBI-O, Vivre en Ville, Vision Centre-Ville, le CREDDO, l'Association des professionnels, Industriels et commerçants du secteur Aylmer (APICA), Trajectoire Québec, la Chambre de commerce de Gatineau et l'Association des professionnels de la construction et de l'habitation du Québec de l'Outaouais-Abitibi-Témiscamingue (APCHQ-OAT).

